

N° 2 - AVRIL 2025

# LA NOTE

DE MARGUERITE



Concert Lycée Aretha FRANKLIN  
MARS 2025



Lettre d'information de l'Ecole de Musique Marguerite LACOSTE

13 Rue Labastide Clarence - 65140 Rabastens-de-Bigorre / ecolemusiqueml@orange.fr  
Retrouvez-nous sur **Facebook** et **Instagram**.



## “UN DÉBUT D’ANNÉE BIEN REMPLI

Pour ce deuxième numéro, “La note de Marguerite” est fière de retracer les nombreuses animations de ce premier trimestre organisées par notre Ecole de musique. Et cette effervescence ne s’arrêtera pas en si bon chemin, comme vous pourrez le lire dans les manifestations à venir.

Ce dynamisme, nous le devons à l’implication des professeurs dont vous pourrez découvrir le premier portrait en page 4.

Nous le devons également aux membres et familles de membres qui nous apportent leur aide lors des différentes manifestations. un GRAND MERCI à tous.

N’hésitez-pas à nourrir cette lettre de vos idées, d’autres sujets et de vos commentaires. Cela lui permettra de grandir avec bienveillance afin de vous apporter, en plus de l’information, la convivialité et la proximité qui caractérisent notre école depuis ses débuts (voir histoire de Marguerite dans le N°1).

Retrouvez un exemplaire papier affiché directement à l’Ecole de Musique. Et rendez-vous en juillet pour le N°3. Très bonne lecture.

**Le Bureau de l’Ecole de Musique Marguerite LACOSTE**



**Un GRAND MERCI** à la mairie de LAMÉAC ainsi qu’aux chorales présentes : “Espace Chants” et “Vic chante” de VIC-EN-BIGORRE, “Cant’Astarac” de SÉNAC, “Solencoeur” de TARBES, “L’Air de rien” de CAPVERN, “Les Enchantés” de MARCIAC ainsi que “les Crack’choeurs” et la chorale enfants de notre école de musique.

## RETOUR SUR

### Un mois de mars très animé !

Si le début d’année a fait la part belle à la préparation d’évènements, le mois de mars a vu la concrétisation de nombreuses animations :

#### 5 mars CONCERT A L’ASTRADA Marciac

La **chorale “Crack-Chœurs”**, ensemble vocal adulte de notre école, a eu le privilège de chanter dans cette belle salle de concert de Marciac qu’est **l’Astrada**. Autant vous dire que c’était une expérience magique pour nous ! L’acoustique de cette salle, la qualité de la sonorisation de l’équipe de L’Astrada, et les musiciens au top ont créé un **moment extraordinaire** !

Ce concert, organisé par le lycée Aretha Franklin de Marciac a permis aux écoles de musique de Marciac, Rabastens de Bigorre et Saint Sever des Landes de se produire sans oublier les élèves du lycée Aretha Franklin qui ont clôturé cette belle soirée !

Notre école était heureuse de pouvoir **faire vivre ces moments à ces élèves** ! Merci à toi, Corinne RENGEAR (notre prof de piano Solfège et Cheffe de Chœur) pour ces bons moments sous ta direction !

#### 14 mars LOTO DE L’ECOLE Rabastens

Notre école de musique a à cœur d’être présente auprès des **manifestations locales** organisées par les associations proches de nous. Nous avons **sonorisé le loto de l’école** Jacques Prévert le vendredi 14 mars organisé par l’association des parents d’élèves LOS MAINATS.

#### 22 mars

### RENCONTRE DES CHORALES

**Laméac**

Notre école de musique est très fière d’avoir organisé cette 2ème rencontre des Chorales du printemps.

**8 chorales**, soit plus de **160 chanteurs**, ainsi qu’un public nombreux se sont retrouvés une nouvelle fois à la salle des fêtes de LAMÉAC ou José DEBAT et son équipe municipale nous ont accueilli chaleureusement.

L’**ambiance** était au rendez-vous avec un repas préparé par le traiteur “L’Instant T” de SARRIAC BIGORRE. Nous avions tout mis en œuvre pour accueillir les chorales dans un **environnement agréable** : la salle était très joliment décorée ; un éclairage de scène a mis en valeur les choristes et musiciens sur scène le tout avec une sonorisation de qualité.

Les chorales présentes ont toutes manifesté leur volonté de participer à la **3ème rencontre des chorales** en **2026**. **RENDEZ-VOUS PRIS !!!** Retrouvez **quelques photos** de cette belle soirée en page 3.



## QUOI DE NEUF Ce trimestre

### UN NOM POUR NOTRE BATUCADA

Notre Batucada a désormais son nom officiel : "**LA RABASTUCADA**" contraction de Rabastens et de Batucada !



De nouveaux membres nous ont rejoint pour étoffer l'équipe dans une ambiance très conviviale. Philippe SEVERIN, notre **meneur de Batucada**, est à l'écoute de tous pour faire monter en compétence le groupe en vue des prochaines prestations des 18 et 24 mai et 14 et 29 juin ! En parallèle, un **blog de bandes sons** a été mis en place pour écouter les rythmes hors des répétitions . C'est également un outil essentiel pour permettre aux nouveaux arrivants de rattraper le temps perdu !

### **Vous avez besoin de vous échapper de votre quotidien ?**

Il y a encore des places le jeudi soir pour voyager en musique et partager une séance de Batucada **bonne pour le corps et l'esprit**. Novices et experts seront les bienvenus ! Rejoignez-nous.



## DE NOMBREUX RENDEZ-VOUS EN MAI ET JUIN



### 18 MAI : FEST'IN MARCAT

Une grande première pour notre école, il s'agit de la première représentation de notre Batucada " LA RABASTUCADA". Nous intervenons dans le cadre du marché des producteurs et artisans locaux organisé par Fest'in Marcat le **dimanche** 18 mai prochain à Rabastens de Bigorre sous la halle place centrale. Venez nombreux à midi les encourager !



### 30 MAI : Festival Occitan MALABAT

Les chorales de notre école interviennent à 20h30 à l'église de Villecomtal dans le cadre du Festival Occitan organisé par une association de Malabat.



### 29 JUIN : FEST'IN MARCAT / SUITE

Notre école se produira pour un concert lors du Fest'in Marcat le dimanche 29 juin à midi. Nous présenterons au public des titres travaillés par nos élèves au cours de cette saison 2024/2025.



### 23 et 24 MAI : Festival TINTAM'ART

Notre école participe une nouvelle fois au Festival Tintam'art qui se déroulera le week-end du 23 au 25 mai :

**Le vendredi 23 mai** en matinée, Corinne RENGEAR (prof de piano/solfège et cheffe de Chœur de nos Chorales) accueillera les élèves de maternelle au sein de notre école pour une matinée d' initiation/ découverte de la musique.

**Le samedi 24 mai** à 19h, nos chorales adultes et enfants interviendront sous la grande halle place centrale. La RABASTUCADA fera également une prestation.

 **ET SURTOUT**  
**Samedi 14 JUIN : Audition de l'Ecole**



A partir de 19h, la salle des fêtes de **BAZILLAC** sera le lieu du spectacle annuel de notre Ecole de musique. Nous vous promettons de très belles surprises ! Réservez d'ores et déjà votre soirée.



## PORTRAIT DE PROF

### Patrick dit "Pat"

Pour faire suite au portrait de Marguerite LACOSTE, un professeur a bien voulu se prêter au jeu des questions/réponses :

*" Je suis Patrick FABRE, Haut-Pyrénéen depuis ma naissance. j'enseigne la guitare et la basse à l'école de musique Marguerite Lacoste de Rabastens depuis 2003."*

#### Quel est ton parcours musical ?

" J'ai débuté la guitare et le solfège à la maison des associations de Tarbes à l'âge de 14 ans en parallèle de ma scolarité. J'ai ensuite étudié à Bordeaux à L'école des musiques actuelles "La Keyboard Class".

J'ai joué dans plusieurs orchestres de bal. Calypso, (Orchestre de mon collègue Bruno Jacomet prof de trompette), est celui où j'ai joué le plus longtemps.

J'ai joué également dans des groupes de composition comme "LAKS" et "CHESTER CAT SMILING". Et j'ai effectué de nombreux remplacements dans différents groupes."



**Le "petit truc en plus" de notre Ecole de musique c'est quoi pour toi ?**

*" Nous faisons les choses sérieusement sans se prendre au sérieux."*

#### As-tu une occupation favorite ? musicale ou autre.

" Le fait de ne pas jouer actuellement dans un groupe me permet de me dégager du temps pour pratiquer la guitare d'une façon totalement ludique en parcourant des rythmes, des games, des mélodies qui m'inspirent. Sinon je consacre beaucoup du temps libre restant à la lecture ainsi que dans le sport de combat ( Karaté, judo et Krav Maga).

#### Tes influences musicales sont plutôt de quel(s) style(s) ?

" J'écoute tous les styles de musique. Tous m'attirent et m'inspirent. Mes goûts sont éclectiques : du Rocks des années 70 au Classique en passant par le Jazz, le Blues, la musique Ethnique avec quand même une attirance vers l'Indie Rock et le Rock alternatif. Led Zeppelin, Jimmy Hendrix et John Lennon sont des musiciens que je citerai instinctivement mais tellement d'autres m'inspirent !".

#### Plutôt Chocolat blanc ou Chocolat noir ?

*" C'est la question de cet interview qui prouve qu'à notre école, les choses se font sérieusement sans se prendre au sérieux ! Je répondrais que j'aime tous les chocolats, les uns après les autres, et à condition qu'il y en ait assez ! "*

## AGENDAS

### A noter

**18 mai et 29 juin / Rabastens**  
FEST'IN MARCAT



**30 mai / Villecomtal**  
FESTIVAL OCCITAN



**23 et 24 mai**  
Rabastens  
Festival TINTAM'ART

**14 juin / Bazillac**  
Audition des élèves de l'Ecole  
de Musique, instruments  
& chants

